

## ABSTRAK

### PASAMBAHAN MANJAPUIK MARAPULAI DALAM PERKAWINAN ADAT PADANG PANJANG DI KELURAHAN RAJA BASA RAYA KECAMATAN RAJA BASA KOTA BANDAR LAMPUNG

Oleh  
Merry Kartika Effendi JF

Indonesia merupakan negara yang memiliki keanekaragaman suku bangsa yang memiliki adat dan budaya yang berbeda-beda dari berbagai macam budaya masing-masing memiliki tradisi dan adat istiadatnya salah satunya tradisi orang padang panjang yang ada di Kelurahan Raja Basa Raya Kota Bandar Lampung terdapat budaya yaitu sebuah tradisi yang disebut *Pasambahan Manjapuiik Marapulai*. Dalam Perkawinaan Adat Padang Panjang merupakan acara adat paling penting dalam seluruh rangkaian acara perkawinaan menurut adat istiadat Minangkabau menjemput calon pengantin pria kerumah orang tuanya untuk dibawa melangsungkan akad nikah dirumah kediaman calon pengantin wanita.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah ‘Bagaimanakah *Tata Cara Pasambahan Manjapuiik Marapulai* dalam perkawinaan adat Padang Panjang di Kecamatan Raja Basa Kota Bandar Lampung? Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan *Pasambahan Manjapuiik Marapulai* pada acara perkawinaan adat Padang Panjang di Kecamatan Raja Basa Kota Bandar Lampung. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data yang menggunakan wawancara, observasi, dokumentasi dan menganalisis data dengan teknik kualitatif.

Dari hasil penelitian yang diperoleh bahwa *Pasambahan Manjapuiik Marapulai* dilaksanakan tiga tahap *Maresek* yaitu *Maresek* dalam tradisi Minangkabau merupakan tahapan untuk mendatangi pihak pemuda yang akan dijodohkan dengan anak perempuan. Biasanya proses ini dilaksanakan secara sangat rahasia, *Maminang/Maantaan Tando* yaitu Merupakan proses mengantarkan tanda pengikat atau pertunangan oleh pihak calon pengantin laki- laki khusus di Raja Basa Raya Kota Bandar Lampung, *Mahanta Sirih* (Minta Izin) yaitu calon mempelai pria akan menggambarkan dan mohon doa restu tentang rencana pernikahan kepada mamak-mamaknya atau saudara-saudara ayahnya kakak-kakaknya yang telah berkeluarga dan para sesepu yang di hormati. *Manjapuiik Marapulai* Ini adalah acara adat yang paling penting dalam seluruh rangkaian acara perkawinan menurut adat istiadat Minangkabau. Menjemput calon pengantin pria ke rumah orang tuanya untuk dibawa melangsungkan akad nikah di rumah kediaman calon pengantin wanita.

Kata Kunci : Pasambahan Manjapuiik Marapulai, Perkawinan, Adat Padang